# Protesta Ricardo Moreno como alcalde de Toluca

Respaldado por la **visión en común con la gobernadora mexiquense**, el munícipe entrante resaltó tres ejes: desarrollo económico, seguridad y sustentabilidad

#### CLAUDIA RODRÍGUEZ

**Toluca, Méx.** – Con el respaldo de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, Ricardo Moreno Bastida rindió protesta como presidente municipal de Toluca para el periodo 2025-2027.

En su intervención la mandataria mexiquense señaló la importancia de construir un gobierno cercano a la gente comprometido con atender las verdaderas necesidades de la población, de ahí qué aseguró comparten la misma visión y compromiso con el próximo presidente municipal Moreno Bastida.

"Entiendo la importancia de construir un gobierno cercano a la gente, un gobierno comprometido y un gobierno encargado de atender las verdaderas necesidades de la gente, estoy segura que compartiremos esta misma visión y el compromiso de hacerlo realidad, sepan que cuenta con el respaldo total del gobierno del Estado de México" detalló Gómez Álvarez.

Además, resaltó que en ésta nueva etapa de gobierno para Toluca y los toluqueños, coincidieron en las necesidades que tiene la capital como servicios públicos, agua, basura, vialidades, infraestructura urbana, salud, educación, empleo y movilidad, de ahí que ambas administraciones la estatal y municipal trabajarán hombro con hombro.

Por su parte, Ricardo Moreno resaltó que durante su gobierno se regirá por cinco ejes de transformación para convertir a la capital mexiquense en una ciudad segura, eficiente, iluminada, sin contingencias por agua y más habitable.



Ricardo Moreno resaltó que su gobierno se regirá por cinco ejes de transformación para convertir a Toluca en una ciudad segura, eficiente, iluminada, sin contingencias por agua y más habitable.

### **DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ**

Gobernadora del Edomex

"Entiendo la importancia de construir un gobierno cercano a la gente, un gobierno comprometido y un gobierno encargado de atender las verdaderas necesidades de la gente" "Vamos por la promoción económica de Toluca para impulsar su desarrollo, explotar la infraestructura instalada y atraer oportunidades de empleo y de progreso para unos y para otros lo que nosotros llamamos prosperidad compartida, para que su talento enriquezca la ciudad y al mismo tiempo es menester atender al 52% de las y los toluqueños que viven en algún grado de pobreza"

Aseguró que su administración será honesta, transparente y con austeridad republicana, priorizando a quienes más lo necesitan.

"Alguien tiene que dar el paso y aquí estamos dispuestos a darlo, vamos a responder al problema del cambio climático generando las condiciones para tener una ciudad inteligente y sustentable que esté preparada para sus impactos y sus efectos sabiendo que si no actuamos comprometemos a las generaciones futuras", proclamó.

En temas de seguridad, Moreno Bastida se comprometió a fortalecer este rubro con más policías capacitados y equipados, que la coordinación sea con inteligencia y disciplina, una proximidad con los ciudadanos para recuperar la confianza en las fuerzas de seguridad.

Finalmente, el alcalde reafirmó su compromiso con la Cuarta Transformación y con Toluca. ● **52% DE LA POBLACIÓN**en Toluca vive
en condiciones
con algún grado
de pobreza

## Ricardo Moreno, edil de Toluca

## ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Rindió protesta a Ricardo Moreno Bastida como alcalde de la capital mexiquense para el periodo 2025-2027; durante la ceremonia estuvo acompañado por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, quien destacó que realizarán un trabajo coordinado en materia de Movilidad.

En sesión solemne del Cabildo de Toluca con sede en el Teatro Morelos, Moreno Bastida, informó sobre algunas acciones que pondrá en marcha a partir del próximo l de enero. Explicó que basará su política en '5 ejes de transformación'.

El primero, señaló, es ejercer una administración honesta, transparente y eficiente de los recursos públicos con austeridad republicana; el segundo punto consiste en atender la inseguridad pública para bajar los índices delictivos y mejorar la percepción.

"Integrar una policía con más elementos, mejor equipados, más capacitados, mejor coordinados con información de inteligencia y disciplina, un policía próximo



**La ceremonia** contó con la presencia de la gobernadora Delfina Gómez

al ciudadano", apuntó.

Sobre el tercer eje, señaló que buscan que los servicios públicos sean eficientes; el cuarto, la colaboración con los factores de la producción a fin de que las pequeñas y medianas empresas generen valor, vuelvan a crecer y se mantengan lo que se llama 'prosperidad compartida'.

"Vamos por la promoción económica de Toluca para impulsar su desarrollo, explotar la infraestructura instalada".

Finalmente, el quinto trata el orden urbano con una propuesta de movilidad ágil.



## Rinde protesta Fernando Flores

## **ELIZABETH RÍOS**

Acompañado de empresarios, miembros del gabinete municipal e invitados especiales, Fernando Flores Fernández, actual alcalde de Metepec, rindió protesta como presidente municipal constitucional para el periodo 2025-2027.

En su mensaje, el edil sostuvo que su principal compromiso es con la ciudadanía, por ello en el periodo que culmina impulsó iniciativas en favor de la educación, la seguridad, el desarrollo social, urbano y económico de Metepec.

En este contexto, recordó que entre sus nuevos compromisos asumidos destaca el fortalecimiento de la seguridad pública en el municipio, en donde ahora habrá policía turística, patrullas eléctricas y un mayor número de uniformados, equipados con uniformes tácticos y armamento en el marco de la Ciudad Policial, programa a través del que se dará vivienda gratuita a los policías.

En materia hídrica, Flores se comprometió a construir un cárcamo para des-



**El nuevo** alcalde del municipio de Metepec para el periodo 2025–2027

alojar aguas residuales y pluviales, así como en un nuevo pozo en la cabecera municipal, que ayudará a garantizar el vital líquido a los ciudadanos de ese polígono.

Para fortalecer el desarrollo económico municipal, con apego al compromiso ambiental, se creará una policía ambiental y de vigilancia animal, y se llevará a cabo la construcción de la primera Agencia Ambiental Municipal y del estacionamiento del mercado municipal, que permitirá albergar a decenas de personas que visiten este espacio.



## Seguridad, salud y obra pública, ejes de política en Metepec para próximo trienio: Fernando Flores

Entre los ejes que destacan en su administración está la seguridad, obra pública y salud.

Karina Villanueva

l rendir protesta como pre si de n te municipal de Metepec para el trienio 2025-2027, Fernando Flores Fernández, señaló que entre los ejes de su administración para el trienio entrante destacan seguridad, obra pública y salud.

Afirmó que antes de su gestión había un distanciamiento entre los ciudadanos y el gobierno, situación que ya no es la constante, toda vez que por primera vez un ciu-



Fernando Flores Fernández rindió protesta como presidente municipal de Metepec.

dadano que no es político gobierna Metepec, lo que logró gracias a la coalición y al Partido Acción Nacional.

"Entendí que había que

dejar a un lado la crítica hacia la clase política y empezar a hacer algo para cambiar las cosas; hay que dar la cara, hay que afrontar los reclamos y también recibir los elogios con serenidad y también con mucho agradecimiento".

Indicó que en los próximos tres años se busca hacer de Metepec un lugar más próspero, respetable, íntegro, honorable y más noble. "Estamos en la ruta correcta", afirmó.

#### Seguridad

Flores Fernández se comprometió a consolidar el C4, a adquirir nuevas patrullas eléctricas, más cámaras de seguridad, equipo táctico de última generación de patrullas y armamento, así como un aumento de presencia de elementos de seguridad pública en el municipio.

"Tendremos también

## Espera inversión histórica en obra pública

Flores dijo que la apuesta de su administración es que haya una inversión histórica en obra pública, reencarpetado, y pavimentación. "Dejar las calles y vialidades dignas en todo nuestro municipio, tendremos el municipio con los mejores servicios públicos del país. A eso me comprometo", finalizó.

policía turística, una red de vigilancia con más de mil cámaras que estarán monitoreando todo el municipio, en el exterior de las casas, de los negocios, de las escuelas y también de los comercios. Metepec es y seguirá siendo do seguro, seguirá siendo vigilado y seguirá siendo custodiado por todos nosotros".

#### Informó que habrá una policía ambiental y de vigilancia animal.

Informó que se creará la primera Unidad Básica de Rehabilitación e Integración Social en San Lucas Tunco, San Miguel Totocuitlapilco y en el barrio de Cuauhtenco. Dijo que el programa Médico en tu Casa contará con médicos especialistas en geriatría y que, a partir de enero se otorgarán 10 medicamentos más gratuitos para la población en general.

"La salud es uno de los ejes fundamentales de los próximos tres años porque en Metepec se vivirá bien, se vivirá seguro y se vivirá sano".

## CAPITAL

## Tendrán aumento salarial policías de Coacalco

Este incremento se aplicará a los ingresos más bajos del actual tabulador de la corporación

### LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

partir de enero, con el inicio del nuevo gobierno de Coacalco, los elementos de Seguridad Pública recibirán un incremento salarial de entre el 100 y el 120 por ciento, aseguró David Sánchez Isidoro, al rendir protesta como presidente municipal para el periodo 2025-2027.

El alcalde, detalló que este incremento se aplicará a los ingresos más bajos del actual tabulador de la corporación.

Durante la quinta sesión solemne de Cabildo, donde estuvo presente Laura González Hernández, secretaria de Desarrollo Económico y representante de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, Sánchez Isidoro asumió su cargo para un segundo periodo consecutivo.

En su mensaje, destacó que fortalecer la seguridad pública será una prioridad de su administración, que comenzará funciones el próximo 1 de enero. Entre las medidas anunciadas, además del aumento salarial, se contempla la incorporación de 100 nuevos elementos policiales por año, adquisición de equipamiento y la instalación de un

Fortalecer la seguridad pública será una prioridad de la administración, que comenzará funciones el próximo 1 de enero. Entre las medidas anunciadas, además del aumento salarial, se contempla la incorporación de 100 nuevos elementos por año, adquisición de equipamiento y la instalación de un sistema de semaforización modernizado con cámaras de vigilancia conectadas al C4

sistema de semaforización modernizado con cámaras de vigilancia conectadas al C4.

Asimismo, el presidente municipal, resaltó avances en el abasto de agua, logrando un incremento del 52 al 98 por ciento, gracias a la perforación, sustitución y equipamiento de seis pozos, y la construcción de una línea de conducción en Parque Residencial Coacalco, además de la administración del pozo Cosmopol. Estas acciones, aseguró, garantizarán el suministro del vital líquido a la población.

El edil, también anunció el rescate de espacios públicos, la construcción de un deportivo de alto rendimiento en Potrero La Laguna y la implementación de sistemas de captación de agua pluvial en escuelas públicas.

Por su parte, Laura González Hernández, refrendó el compromiso del gobierno estatal de trabajar de manera coordinada con las autoridades municipales, para atender las necesidades de las y los habitantes de Coacalco. Además, destacó las acciones conjuntas como la entrega de despensas a familias afectadas por las lluvias de septiembre, la repavimentación de la avenida Circuito San Pablo y el programa de bacheo en el municipio.

Finalmente, deseó éxito al alcalde y a su equipo, confiando en que cumplirán con las expectativas de la ciudadanía.

